

Fecha: 04-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: 180 mujeres de Colbún se realizaron sus mamografías tras alianza colaborativa

Pág.: 6
 Cm2: 449,4

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad:
 No Definida

ESPECIALMENTE ENFOCADO A QUIENES NO TENÍAN COBERTURA

180 mujeres de Colbún se realizaron sus mamografías tras alianza colaborativa

- Iniciativa generada por Colbún S.A., la Fundación Arturo López Pérez y la Municipalidad de Colbún, tuvo como objeto facilitar el acceso a exámenes preventivos del cáncer de mama.



Autoridades y profesional a cargo de operativo, visualizan el mamógrafo disponible en clínica móvil.

COLBÚN. Con la finalidad de acercar el diagnóstico precoz del cáncer de mama a mujeres de Colbún, se llevó a cabo en el Cesfam de la comuna, un operativo de mamografías que fue factible por la colaboración entre Colbún S.A., la Fundación Arturo López Pérez (FALP) y el municipio local, logrando realizar exámenes a 180 mujeres entre 35 y 50 años que no contaban con convenios de atención, motivo por el cual normalmente eran derivadas a Linares o tenían que costear sus exámenes.

El alcalde subrogante de Colbún, Aníbal Urtubia, destacó el trabajo conjunto entre las tres instituciones. "Esta iniciativa facilitó el acceso a mamografías a nuestras vecinas, sin la necesidad de que deban trasladarse a otras ciudades, ampliando además el rango de atención y fortaleciendo la labor preventiva en salud que se realiza en el territorio", dijo. Esta atención gratuita permitió resolver parte de la lista de espera comunal, beneficiando a vecinas que, de otra forma, no podrían acceder al examen de forma oportuna. Por ello, el objetivo de esta acción es impulsar la prevención y el diagnóstico temprano.

Carolina Jacques, jefa de Asuntos Públicos de Colbún S.A. en El Maule, manifestó que la empresa Colbún S.A. está muy feliz de poder colaborar en la prevención del cáncer de mama en la comuna, acortando brechas de acceso y tiempos de espera gracias a la llegada del mamógrafo móvil. "Esta iniciativa, coordinada con el Cesfam local, no solo facilitó que las mujeres no tengan que trasladarse a Linares, sino que también promovió políticas inclusivas con un impacto positivo en toda la comunidad", agregó. Kimberly Burgos, tecnóloga médica de FALP, en tan-

to, explicó que "este examen es clave para prevenir el cáncer de mama, una enfermedad que afecta a miles de mujeres cada año. La mamografía permite detectar anomalías a tiempo, incluso antes de que haya síntomas. Por eso, es fundamental que todas las mujeres, a partir de los 40 años se la realicen una vez al año".

Esta iniciativa se enmarca dentro de los esfuerzos permanentes del municipio y Colbún S.A. por generar alianzas, que respondan a las necesidades reales de los vecinos, con especial énfasis en la promoción de la salud y el bienestar de las mujeres de la comuna.



Hasta la comuna de Colbún llegó clínica móvil, para realizar exámenes preventivos mamarios a mujeres de la comuna.